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ПАРТИЯ ЕСТЬ И БУДЕТ! 

К началу нового месяца есть 
хоть одна хорошая для стариков 
новость - пенсии с 1 ноября 
увеличиваются на 10 %. Бурной 
радости это, впрочем, не 
вызывает: цены растут хоть и не 
очень высокими темпами, но 
практически непрерывно. 
Пенсии за инфляцией угнаться 
трудно. 

Ноябрь на Урале - это уже 
зима. Адаптироваться к новому 
времени, новому сезону в 
пожилом возрасте особенно 
сложно. У многих в это время 
обостряются хронические 
заболевания, держится угне
тенное, депрессивное настро
ение. Вот тут-то бы и пора
довать стариков чем-нибудь 
особенно хооошим. уделить им 
побольше внимания и тепла. 

— Ну вот еще! - скажут, 

пожалуй, чиновники. — Какого 
еще им тепла и внимания надо? 
Да мы тридцать один день ста
рикам это самое внимание уде
ляли изо всех сил. Вы что, 
забыли про Месячник пожилых 
людей? 

Нет, мы-то не забыли. Тем 
более, что о мероприятиях, за
планированных на октябрь, рас
сказывалось в пресс-релизе, 
подписанном заместителем 
председателя комитета социа
льной защиты населения. 

Говорилось в нем, что на 
оказание адресной социальной 
помощи малообеспеченным 
пожилым людям Пенсионным 
фондом РФ по Пермской об
ласти выделено 1420 тысяч 
рублей, да еще областной фонд 
социальной поддержки населе
ния 120 тысяч рублей добавил. 

Денежные средства перечис
лили на расчетные счета отде
лов социальной защиты насе
ления городов и районов 
области. 

Сколько малообеспеченных 
стариков из этих средств 
осчастливили, как требовалось 
оформить документы для 
получения материальной 
помощи - этого мы до сих пор 
не знаем. Похоже, что оказание 
помощи носило заявительный 
характер - ни к одному из 
знакомых нам малообеспе
ченных пенсионеров предста
вители собеса с предложением 
получить деньги не выходили. 
А двум особо энергичным 
пожилым дамам просто от 
ворот поворот дали: живенько 
объяснили им в собесе, что 
они малообеспеченными не 
являются. 

Старики - народ чуточку 
наивный. Слыхали они (да и в 
пресс -релизе черным по 
белому это написано), что «в 
течение месяца отделы 
социальной защиты населения 
совместно с органами местного 
самоуправления проведут 
чествование на дому пожилых 
людей в возрасте свыше 80 
лет». Ни один из опрошенных 
нами пенсионеров из тех, кому 
за 80, никакому чествованию на 
дому не подвергался. Печально, 
что многие оказались забыты и 
теми организациями, пред
приятиями, на которых они 
работали. Для ветеранов не то 
что на открытки - на пару 
добрых слов поскупились. 
Среди обиженных, например, 
преподаватели классического 
университета, отдавшие ему не 
один десяток лет. 

О том, как поздравляли 
бывших своих работников в 
ЦУМе, ветераны написали сами 
- не удержались и рассказали 
о боли своей в городской 
газете. Старики ждали хоть 
чуточку внимания, надеялись 
пообщаться друг с другом, а 
пришлось стоять в очереди за 
продуктовыми наборами и 
слышать не очень любезные 
комментарии тех, кто стоит 
здесь за прилавком сегодня. 

Вообще это какой-то 
парадокс, свойственный мас
совому сознанию - люди до 
определенного возраста живут 

иллюзией, что их никакие 
физиологические изменения не 
коснутся и они будут вечно 
молоды. Поколение за поко
лением на собственном опыте 
убеждаются, что от старости 
никуда не денешься, но те, кто 
идет следом, все равно уверены, 
что сами никогда не состарятся, 
а старики - они чуть ли не сами 
виноваты в плачевном своем 
состоянии: то ли гимнастикой не 
занимались, то ли диету не 
соблюдали. 

Неуважение к старости, 
пренебрежение интересами и 
чувствами пожилых людей -
признак глубокого бескультурья 
и острый симптом социального 
неблагополучия. 

Вот тут бы нам у японцев 
поучиться — как рассказал в 
«Российской газете» писатель 
Всеволод Овчинников, одинокие 
старики в Стране восходящего 
солнца пользуются киберне
тическими игрушками. Домаш
ний робот-медвежонок, напри
мер, в течение дня ведет прос
тые диалоги со своими хозяе
вами (напоминает о текущих 
делах, рассказывает о погоде). В 
том случае, если старики не 
включаются в диалог, элект
ронный медведь поднимает 
тревогу: по его сигналу из по
ликлиники приезжает «скорая 
помощь». Не думаю, что такие 
кибер-услуги по карману каж
дому старому японцу, но у нас-
то ведь в России выдающиеся 
люди, знаменитые артисты на 
полу в прихожей умирали, не 
успев никого позвать на помощь. 

Нет, не хотелось бы говорить 
о грустном... Но вот телефонный 
звонок в отделение партии. 
Взволнованная пенсионерка 
спрашивает: «Муж прочитал в 
газете, что вашу партию могут 
запретить! Вот горе-то! Я столько 
хорошего о вас слышала, 
собиралась сама в ваши ряды 
вступить.. .Неужели такое может 
случиться?» 

Запрещать Партию пен
сионеров? Да мы что, 
экстремисты какие-нибудь? У 
нас и девиз-то очень мирный и 
созидательный - «Защитим 
себя сами». Это ведь не одно и 
то же, что «Весь мир насилья мы 
разрушим до основанья...», не 
так ли? 

Успокаиваем пенсионерку, 

рассказываем о том, что нужно 
для вступления в нашу партию, 
а уж потом обращаемся к той 
газетной информации, которая 
так испугала пожилого человека. 
«Новая газета» сообщает о 
разработке проекта нового 
«Закона о партиях». Проект этот, 
по словам члена Центральной 
избирательной комиссии РФ 
Е. Дубровиной, будет рас
смотрен парламентом уже 9 
ноября. Партий, как утверж
дается в статье, развелось 
слишком много и все - даже 
самые малочисленные - рвутся 
к власти. Пора эти самые партии 
прищучить - разрешить дея
тельность лишь тех, которые 
имеют отделения не менее чем 
в 45 регионах, при том в каждом 
отделении должно насчиты
ваться не менее 100 партийцев. 

Ну, к прищучиванию партий 
мы, конечно, относимся 
отрицательно - общественных 
объединений нужно много и 
разных. Будь то хоть диванная 
партия, хоть банная, хоть 
любителей пива - во всем есть 
некоторый рациональный смысл. 

Хочется только напомнить 
согражданам, что массовых 
партий, имеющих серьезную 
программу, ставящих перед 
собой важные и конкретные 
социальные цели, в совре
менном российском обществе 
действительно немного. Обще
российская Партия пенсионеров 
относится именно к этой группе 
общественных организаций. 

Наши ряды растут из месяца 
в месяц. Пенсионерское дви
жение набирает силу. И к власти 
мы, если можно так выразиться, 
действительно рвемся - пред
ставители партии участвуют в 
избирательной кампании на 
различных уровнях. Чтобы 
осуществлять главную нашу 
задачу - социальную защиту 
людей старшего поколения -
представители партии должны 
работать и в законодательных, и 
в исполнительных органах. 

Так что закрываться мы не 
намерены, пусть чиновники и не 
надеются. Впереди жизнь и 
борьба! Нам есть с кем и за что 
бороться. 

И. ШУЛЬКИН, 
председатель Пермского 

регионального отделения 
Партии пенсионеров. 

Снова пришел этот день - 7 ноября. Славный выдался денек 
- пронизанный светом осеннего солнышка, безветренный. На 
Октябрьской площади Перми состоялся торжественный митинг, 
посвященный Дню примирения. 

Ну да, конечно, прошло уже десять лет, пора и примириться с 
потерей всенародного праздника, Дня Великой Октябрьской 
социалистической революции. Нас уже приучили к мысли о том, 
что большевики были жестокими и бесхозяйственными, 
тогдашние руководители - бездарными, а сам народ состоял из 
«совков», которые не имели понятия ни о сексе, ни о кока-коле 
со сникерсами, ни о прочих истинных ценостях жизни. 

Господи, но почему же все мы были счастливы в те дни? 
Почему с замиранием сердца вспоминаешь ранние утренние 
сборы на демонстрацию, движение в колонне рядом с друзьями 
и коллегами, звучание духового оркестра и не очень внятные 
выкрики приветствий, несущиеся издалека? 

Куда уносил ветер огромные связки шаров, отпущенные 
демонстрантами на праздничной площади? Почему история делает 
столь неожиданные зигзаги? Куда, в конце концов, уходит наша 
молодость? Все это вопросы риторические... 

И все-таки с праздником, друзья! Называйте его, как хотите, -
Днем примирения или Днем памяти о славных делах нашей 
молодости. Свой праздник должен быть в сердце каждого из нас. 

Кандидат на пост губернатора Юрий Бурляков 
продолжает встречи с избирателями. Побывал он 
в поселках Юго-Камском и Кукуштане, съездил 
в Коми-Пермяцкий национальный округ, посетил 
Березники. На этом снимке Юрий Бурляков 
рассказывает о своей предвыборной программе 
жителям города Добрянки. 



ПОКОЛЕНИЯ 
пенсионеров 

ПОРА ЖИТЬ ПО-ЧЕЛОВЕЧЕСКИ 
Мы обратились к кандидату 

в депутаты Пермской городской 
Думы по пятому избиратель
ному округу Петру Алек
сандровичу ЗВОНАРЕВУ с 
просьбой рассказать о его 
предвыборной программе. Его 
как председателя Индуст
риального районного отделения 
Партии пенсионеров хорошо 
знают все наши читатели. 
Будучи адвокатом, он постоян
но выступает на страницах 
газеты с юридическими 
консультациями. 

— Петр Александрович, 
последнее время нам всем 
старательно внушают мысль о 
том, что жить становится лучше. 
Прежде всего эти внушения 
касаются жителей областного 
центра. Действует программа «Я 
люблю свой город», проводятся 
праздники районов и отдельных 
улиц. Согласны ли Вы с 
мнением, что жить дейст
вительно стало лучше и 
веселей? 

— Несомненно, наш город 
заметно похорошел, стало 
больше хороших дорог, но вот 
жить в нем стало не лучше. 
Жизненный уровень значи
тельной части пермяков неук
лонно падает, и многих жите
лей города уже не радуют 
красивые фасады домов и 
скоростные магистрали. В 
разработанном мною плане 
действий, который я называю 
«Народной программой», 
ставятся четыре основные 
задачи, решение которых 
безусловно облегчит жизнь 
горожан. 

— Для очень многих 
жителей Перми - не только 
малоимущих, ни и предста
вителей среднего слоя - самым 
страшным пугалом является 
жилищно-коммунальная ре
форма. Что предусматривает 
Ваша программа в этом плане? 

— Защиту населения от 
грабительской реформы я 
считаю своей первоочередной 
задачей . Ж и л и щ н о - к о м 
мунальная реформу бездумно 
навязывают нам чиновники 
от коммунальных служб. 
Бюджет не может содержать 
неэффективное хозяйство, 
отягощенное огромным 
чиновничьим аппаратом, и 
перекладывает ношу на плечи 
жителей. В соответствии с 
принятой Законодательным 
собранием области програм

мой квартплата будет расти 
каждые полгода, при этом об 
улучшении обслуживания 
речь даже не идет. 

Как показывает зарубеж
ный, да уже и наш отече
ственный опыт, создание 
кондоминиумов (объединений 
собственников жилья) и есть 
решение данной проблемы 
при минимуме затрат и мак
симуме услуг. При этом 
необходимы только два ус
ловия: первое — не ждать 
инициативы снизу, а вести 
целенаправленную работу по 
созданию кондоминиумов; 
второе — обнародовать ин
формацию о доходах и 
расходах на содержание 
каждого жилого дома. Кроме 
этого, город просто обязан 
взять на свои баланс все 
ведомственное жилье, в том 
числе и общежития, дав шанс 
владельцам комнат улучшить 
свои жилищные условия, 
продавая и покупая имею
щиеся у них метры. 

Ну и конечно, придется 
заняться жилищной проб
лемой. Речь прежде всего 
должна идти о строительстве 
жилья для малообеспеченных 
категорий граждан. К 2001 
году надо разработать муни
ципальную программу Де
шевое жилье в Перми", объ
явить конкурс проектов 
жилых домов с удешев
лением строительства на 25-
50 процентов, а также 
продолжить снос ветхого 
жилья. 

— Не получится ли так, что 
с образованием кондоминиу
мов городская власть вообще 
отстранится от проблем, свя
занных с нашими жилищами? 

— Конечно, нет. Город 
должен держать под 
контролем все вопросы, свя
занные с состоянием жилья. 
Да, это очень острые вопро
сы — большинство наказов 
избирателей связано именно 
с состоянием жилищно-ком
мунального хозяйства и 
прежде всего с проведением 
работ по капитальному ре
монту инженерного обо
рудования жилых знаний, 
крыш, фасадов, заменой 
систем горячего и холодного 
водоснабжения, канализа
ции, отопления. Много нака
зов связано с освещением 
дворов и подъездов, работой 

лифтов в нашем много
этажном городе. 

Как депутат Городской 
Думы я буду делать все, что 
от меня зависит, чтобы эти 
проблемы решались наиболее 
эффективным образом и как 
можно скорее. 

А вот с такими пробле
мами, присущими нашей 
жизни в последнее время, как 
установка металлических 
дверей, кодовых замков, 
домофонов и так далее 
должны справляться именно 
объединения жильцов. А уже 
потом стоит у нас на очереди 
ремонт придомовых асфаль
товых покрытий, устройство 
газонов, цветников,устрой
ство детских площадок и 
уголков отдыха. 

— А что для Вас главное 
после после жилищной 
проблемы? 

Вторая задача — это борьба 
с преступностью. Возрож
дение института старших по 
дому связано с ухудшением 
криминогенной обстановки в 
нашем городе. Милиция и 
власти Перми всерьез опа
саются террористических 
актов. 

Схема выборов "старшин" 
дома проста и демократична. 
Их будут выбирать сами 
жильцы на специальном 
домовом совете. В первую 
очередь народный избранник 
должен будет подружиться с 
местным участковым. И да
льше сообщать ему о "по
ложении дел" в своем доме. 
Главная же обязанность стар
шего по дому — пристально 
следить за подвалами и 
чердаками. Они должны быть 
накрепко закрыты. А что 
касается подъездов, то тут 
политика простая - они 
должны быть недоступны для 
посторонних — пьяниц, 
бродяг, наркоманов. В доме, 
где несколько подъездов, 
иерархия должностей вы
строится следующим образом. 
Старшие по подъездам 
подчиняются старшему по 
дому. Затем на специальном 
совете коллегиально обсуж
дают проблемы своего жи
лища. 

Сотрудники правоохра
нительных органов уверены, 
что мобилизация мирных 
жителей на борьбу с крими
налом даст свои плоды и 

облегчит им работу. Впрочем, 
подобные порядки уже дей
ствуют в отдельных домах 
Индустриального района. 
Исключительно по ини
циативе жильцов. Так, в 
одном из домов д а ж е 
организовано специальное 
"Правление охраны" и 
действует своя бухгалтерия. 

— Многих пермяков 
беспокоит загрязнение воздуха, 
необходимость пить не очень 
чистую воду. Отражает ли эти 
проблемы Ваша программа? 

— Да, охрана окружающей 
среды определена мною как 
одна из основных задач. 
Среди первоочередных 
мероприятии здесь значатся: 
"Чистая вода", "Комплекс
ный план по реабилитации 
Андроновских прудов", "О 
мерах по снижению вредного 
воздействия выбросов авто
транспорта в окружающую 
среду Перми" и многое 
другое. 

Четвертая задача, опре
деленная мною для себя как 
депутата, — это социальная 
сфера. Эта задача все-таки 
является самой актуальной 
для большинства горожан, по 
сути своей она равнозначна 
всем предшествующим. В 
первую очередь здесь важно 
внимание, уделенное каж
дому человеку. От того, как 
мы сумеем решить проблему 
образования, профилактики 
безнадзорности, наркомании 
и других негативных явле
ний, зависит будущее Перми, 
будущее поколений. 

Вот почему во главу угла 
ставится необходимость при
ведения в порядок спор
тивных и гимнастических 
площадок при школах горо
да. Мы, к сожалению, стали 
забывать старую истину, что 
в здоровом теле — здоровый 
дух. Особое внимание будет 
уделено работе с детьми в 
летний период, на контроле 
будут стоять вопросы о 
выделении детских пособий. 

— Петр Александрович, 
планы у вас, безусловно, 
хорошие. Понятно, Вы хотите, 
чтобы всё мы жили лучше... 

— Д а , жили мы по-ле
нински, жили по-сталин
ски, по-хрущевски... Не жи
ли только по-человечески. И 
все потому, что до сих пор нет 

реальных рычагов воздей
ствия народа на власти лю
бого уровня. Власть зависит 
от нас только один раз в 
четыре года - в день выборов. 
Следовательно, об истинной 
демократии говорить не 
приходится. 

Немало людских надежд 
уже рухнуло в тартарары. 
Поэтому в первую очередь 
необходимо изменить 
порядки для л ю д е й , 
стремящихся порулить, уже 
хотя бы потому, что от них 
зависит жизнь всего 
общества. Законы, которые 
они сочиняют для себя и для 
нас , их исполнение , их 
жизненность . Ни за 
перестройку, ни за идиотский 
рынок нет по сей день 
ответственных — за все 
расплачиваются трудящиеся. 

Но уж если мы платим, то 
почему бы не спросить строго 
с тех, кто все это сотворил со 
страной? А то привыкли 
править по методу: «Давайте 
попробуем так...» Давайте 
перестанем пробовать, пора 
работать, отвечая за каждый 
свой шаг. Я к такой работе 
готов. 

Нам, избирателям, хотелось бы, 
чтобы каждый из кандидатов был 
готов к решению конкретных 
жизненных проблем пермяков. 
Только соблюдение этого условия 
может обеспечить авторитет 
городской власти. В этом залог 
достойной жизни каждого из нас. 

Материал оплачен из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Пермской 
городской Думы П. Звонарева. 
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ВИЗИТ ВО ФРАНЦИЮ ЗАВЕРШЕН 
Завершился визит российского Президента во 

Францию. 
В программу визита входила встреча с 

французскими предпринимателями и 
представителями политических и общественных 
кругов. Как сообщила газета «Фигаро», участники 
встречи отнеслись с доверием к экономическим 
приоритетам В. Путина, в частности к налоговой 
реформе, которая облегчит процесс инвестирования 
капитала. 

Делегация промышленников из Франции в 
составе 50 человек посетит нашу страну с 8 по 10 
ноября. Заинтересованность в сотрудничестве с 
Россией очень велика - Европа напугана 
возможностью энергетического кризиса. 

«ЗВЕЗДА» СНОВА ОБИТАЕМА 
Начиная со 2 ноября, после успешной стыковки, 

экипаж первой длительной экспедиции начал 
обживать «Звезду» - российский служебный модуль 
международной космической станции (МКС). Кроме 
«Звезды», где сейчас находятся космонавты, в состав 
орбитального комплекса входят российский 
функционально-грузовой блок «Заря» и 
американский сегмент «Юнити». В дальнейшем 
комплексу предстоит разрастись за счет 
присоединения шести международных научных 
л а б о р а т о р и й . М К С недаром называют 
«стройплощадкой века». 

Экипажу , состоящему из космонавтов 
С.Крикалева, Ю.Гидзенко и американца У.Шепарда. 
предстоит напряженная работа по установке и 
подключению бортового оборудования, приему и 
разгрузке трех грузовых кораблей «Прогресс», а 
также участие в научных экспериментах. 

Все три космонавта накануне четырехмесячного 
полета полета подписали контракт с президентом 
РКК «Энергия» Ю. Семеновым. Оплата труда 
составляет около ста долларов в день плюс доплаты 
за стыковку, выход в открытый космос, успешное 
преодоление нештатных ситуаций. 

Пункт об обязанности рекламировать часы 
швейцарской фирмы наконец-то изъят - сотрудники 
«Росавиакосмоса» пришли к выводу, что это 
противоречит кодексу космонавта. 

ПОДНЯТЫ И ОПОЗНАНЫ 
С подводной лодки «Курск» поднято двенадцать 

тел моряков. Семь человек опознаны. 
29 октября на главной площади Североморска 

состоялось траурное прощание с поднятыми 
подводниками. 

Здесь есть странное совпадение: именно в этот 
день в 1955 году трагически погиб в севастопольской 
бухте линкор «Новороссийск». В результате взрыва 
корабль перевернулся вверх днищем и превратился 
в гигантскую подводную лодку. Тогда погибло более 
шестисот моряков, спастись удалось девяти членам 
экипажа. Трагедию замолчали - ни о каких 
наградах или о помощи семьям не могло быть и 
речи. Погибших хоронили тайно. 

«Курск» привлек к себе внимание всей страны. 
Горе, разделенное на всех, вопреки математическим 
законам, не уменьшилось. 

Водолазные работы по извлечению тел из 
девятого отсека продолжаются, начато обследование 
третьего отсека. 

ВОССТАНОВЛЕНЫ В ПРАВАХ 
Конституционный суд РФ отменил своим 

постановлением запрет на приватизацию сельскими 
учителями жилья, выделенного в их распоряжение 
образовательными учреждениями. Данный запрет 

лелавАп^ЩкжРго аффекта в деле закрепления на 
селе педагогических кадров и лишь ставил учителей 
в унизительное положение. Теперь справедливость 
восторжествовал 

В ЧЕЧНЕ СТРЕЛЯЮТ И... РОЖАЮТ 
Мирной жизни в Чечне, несмотря на все заверения 

федерального и местного руководства, никак не 
получается. 

На прошлой неделе бандиты взорвали кафе в 
поселке Чири-Юрт. В результате погибли восемь 
человек и пятеро ранены. В Грозном обстреляли БТР 
ОМОНа, а еще один бронетраспортер подорвался на 
радиоуправляемом фугасе. Ранения получили пять 
омоновцев. 

А в центральном роддоме Грозного врачи 
принимают роды - ежесуточно появляется на свет 
пять-шесть малышей. Большинство новорожденных 
девочки. Говорят, это к миру. 

Врачам пока что крепко достается - они не 
получают зарплату, как и остальные бюджетники 
Грозного. В корпусе нет воды и электричества. 
Медикаментами «I детским питанием роддом 
обеспечен благодаря гуманитарной организации 
«Врачи без границ». 

РАБОЧИЙ ДЕНЬ УКОРОТИЛИ 
В целях экономии электроэнергии в Дагестане 

введен укороченный рабочий день - сокращение 
проведено за счет 45 минут собственно рабочего 
времени и 30 минут обеденного перерыва. В 
результате смена стала короче на 1 час 15 минут. 

/ 



ПОЧЕМУ Я ИДУ В ПОЛИТИКУ 
Уваджаемые земляки! 
Кандидатом в депутаты 

Городской думы меня вы
двинули на собрании районной 
организации Партии пен
сионеров. Представлять свои 
интересы мне поручили люди 
старшего поколения, многие из 
которых прошли через войну и 
практически все принимали 
участие в восстановлении 
разрушенного войной народного 
хозяйства. На своем жизненном 
опыте они убедились, что 
подъем экономики страны и рост 
внутреннего валового продукта 
начинается с восстановления 
промышленности. На собрании 
было много выступлений с 
пожеланиями уделять особое 
внимание вопросам восста
новления разрушенной про
мышленности и созданию новых 
рабочих мест. Ветеранов 
беспокоит рост безработицы и 
отсутствие рабочих мест, в 
первую очередь, для молодежи. 
Они понимают, что будет у 
молодых работа и высокие 
заработки — будут у 
пенсионеров достойные пенсии. 
Мысль ясная и простая — 
молодым работу, пожилым — 
заботу. 

Заниматься политикой 
ветеранов заставила жизнь. Как 
живут пенсионеры в нашей 
стране известно и видно всем. 
Удивляться приходится дру
гому, как они умудряются 
выжить на пенсию ниже 
прожиточного уровня. Люди, 
которые создавали военную и 
промышленную мощь страны, 
отдавали все силы и здоровье 
на благо родины, оказались 
нищими в богатой талантами и 
природными ресурсами стране. 
Такую ситуацию можно 
объяснить только непро

думанной политикой «моло
дых» демократов, которые 
оставили без внимания 
интересы большей части насе
ления страны при проведении 
грабительской приватизации. 

Избирателей интересует 
вопрос: почему лично я пошел 
в политику? Этому есть 
несколько причин. Первая —я 
воспитывался в духе 
коллективизма. Всегда считал, 
что только коллектив может 
добиться внимания чиновников 
и властей. 

В годы Советской власти все 
знали, что через партийные 
структуры можно решить любой 
вопрос, поэтому в наше 
тяжелое время пришла мысль 
обратиться к старому опыту. 
Ветераны создали свою партию. 
В нашей районной организации 
в настоящее время 700 с 
лишним человек и благодаря 
их поддержке я смогу побо
роться за депутатский мандат с 
людьми очень даже не 
бедными. Попытайтесь ответить 
на такой вопрос. Может ли 
человек — пусть даже очень 
умный и авторитетный — 
участвовать в избирательной 
компании, если у него нет 
денег? Ответ однозначен — 
конечно, не может. Я бы тоже 
не стал участником избира
тельного марафона, если бы за 
моей спиной не стояла наша 
организация. Как руководителя 
самой крупной партийной 
организации района по реше
нию собрания Партии пенсио
неров меня выдвинули кан
дидатом в депугаты городской 
думы. 

Есть и вторая причина. В 
Кировском районе г. Перми я 
проживаю с 1952 года и о его 
проблемах знаю не пона

слышке. Здесь окончил 
вечернюю школу, дневное от
деление химического факу
льтета политеха и работал на 
двух самых крупных заводах 
района — «Галогене», 
«Кировском». Думаю, что 
возрождение химической 
промышленности в районе 
начнется с этих двух заводов, 
на которых работают тысячи 
рабочих. Однако подъем и 
развитие химической про
мышленности — это не только 
новые рабочие места, высокие 
заработки, это еще и особо 
опасные производства, вред
ные для человека и природы. 
Поэтому, наверное, было бы 
логичным, если бы Кировский 
район в Городской думе 
представлял человек, знакомый 
на практике с проблемами 
химии и экологии. Вы только 
задумайтесь: на расстоянии в 
восемь километров почти по 
прямой линии расположились 
такие экологически опасные 
предприятия, как «Йодобром», 
«ГИПХ», «ТЭЦ-14», «Галоген», 
«СМС», «Сорбент», «Кировский 
завод». В среднем почти по 
километру расстояния на завод. 
Поэтому ситуация с развитием 
химической промышленности в 
районе должна быть под посто-
янным контролем общест
венности и специалистов. 

Есть и третья причина. 
Городская дума должна в 
первую очередь заниматься 
законодательной деятель
ностью. Принимать такие законы 
и постановления, которые 
помогали бы в наше трудное 
время выжить и жить достойно 
рядовым избирателям. Я не 
юрист и не собираюсь писать 
законы. Специалистов-юристов 
на такие дела всегда найдется 

в избытке. Для меня важнее 
другое: не допустить принятия 
законов и постановлений, 
ущемляющих права боль
шинства населения нашего 
города, в том числе и 
пенсионеров. Ни для кого не 
секрет , что проводимая 
властями ж и л и щ н о - к о м 
мунальная реформа боль
шинство малоимущих ставит на 
грань выживания. Поспешно 
принятые законы, без 
обеспечения надлежащей 
социальной защиты бедст
вующего населения, губи
тельны для общества. 

Что важнее всего для меня 
в сегодняшней жизни,, с какими 
идеями я иду в политику? Для 
меня самое важное — это 
стабильность в обществе и 
государстве. Уверенность в 
завтрашнем дне для моих детей 
и внуков. Это достаток и 
благосостояние всех, кто может 
и хочет работать. Достойная 
жизнь для тех, кто не может 
обеспечить себя сам и для тех, 
кто своим трудом на благо 
родины уже заработал право 
жить достойно. Я говорю об 
инвалидах и пенсионерах. Что 
нам нужно и чего хочет 
большинство жителей нашего 
города? Чем они обеспокоены, 
решения каких вопросов ждут 
они от властей всех уровней? 
Посмотрите, в каких условиях 
мы живем! Не прекращается 
рост цен на продукты питания, 
товары первой необходимости. 
Постоянно растут цены на 
электроэнергию, бензин и 
коммунальные услуги. Нет 
конца чеченской войне. Не 
прекращается криминальный 
беспредел в экономике и 
политике. Кровавые разборки 
среди белого дня на 

центральных улицах крупных 
городов уже не вызывают 
удивления. 

Молодежь входит в XXI век 
под знаком разгула наркомании 
и проституции. Горе России — 
беспризорные дети. Решения 
всех этих вопросов и ждут 
избиратели от своих из
бранников. Люди устали от 
бесконечной неопределенности, 
от отсутствия эффективной 
власти. Правительство не в силах 
радикально изменить ситуацию. 

Я думаю, что положение в 
стране может коренным 
образом измениться, если к 
задору «молодых» демократов и 
нахальству «новых русских» 
добавить жизненный опыт и 
здравый смысл умудренных 
опытом ветеранов. 

Представители одной трети 
нашего общества — 
пенсионеры и ветераны — 
должны быть достойно пред
ставлены в Городской думе. 

Уважаемые избиратели, не 
ошибитесь в выборе 

В.БАБИН, 
председатель Кировского 

районного отделения Партии 
пенсионеров-

Материал оплачен из избирательного 
фонда кандидата в депутаты Пермской 
городской Думы В. Бабина. 
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СЧАСТЛИВЫЙ БИЛЕТ 
Пермскому троллейбусу - сорок лет. Первая 

машина вышла на линию в праздничный день, 7 
ноября 1960 года. За прошедшие годы число 
маршрутов выросло до десяти, а в последнее время, 
кроме обычных, появились троллейбусы-такси. 
Наблюдались и другие новации: одно время по городу 

ёазъезжал троллейбус, переоборудованный в кафе, 
овеем недавно - в октябре этого года - пермяки 

могли проехаться в экскурсионных троллейбусах, 
причем сделать это бесплатно. 

Ну, а в ноябре пермякам предлагается попытать 
счастья с помощью билетов - счастливые билеты 
кондуктор обменивает на специальные карточки, по 
которым можно со скидкой купить некоторые товары 
- скажем, мороженое Баскин Роббинс. Бесплатный 
сыр, увы,бывает только в мышеловке. Роббинс, если 
вы решили угостить им внуков, изрядно кусается 
даже со скидкой. 

Впрочем, кроме скидки, можно надеяться и на 
участие в розыгрыше, результаты которого объ
являются пермским радио ежедневно - счастливчик 
может получить 500 рублей. 

НОВЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ 
У областного ГУВД — новый начальник. 

Приказом министра внутренних дел В. Рушайло 
на эту должность назначен Ю. Сковородин, воз
главлявший прежде Управление внутренних дел 
Курганской области. Генерал-майору 51 год, он полон 
сил и энергии. Свою карьеру Юрий Петрович начинал 
в уголовном розыске, затем закончил академию 
МВД. Курганской милицией командовал в течение 
тринадцати лет. 

ПРОЩАЛЬНАЯ ВЫСТАВКА 
1 ноября в Кунгуре состоялось открытие выставки 

работ фотохудожника Раифа Абляшева, фотокор
респондента кунгурской газеты «Искра». 

Выставка готовилась как юбилейная - 8 ноября 
Р. Абляшеву исполнилось бы пятьдесят лет. 
Праздника не получилось - художник был зверски 
избит в ночное время на улице и в больнице скон
чался, не приходя в сознание. День открытия 
выставки стал для всех, кто знал этого незаурядного 
человека, днем памяти. 

МОСТ ПРИНЯТ В ЭКСПЛУАТАЦИЮ 
Закончилось строительство моста через Гайву, 

которое шло около двух лет. Мост с четырьмя поло
сами движения имеет ширину 16 метров, его 
протяженность 132 метра. Комиссия приняла объект, 
и транспортное сообщение с Орджоникидзевским 
районом должно теперь значительно улучшится. 

ВСЕ ФЛАГИ В ГОСТИ К НАМ 
Законодательное собрание области посетили с 

целью обмена опытом гости из Китая - делегация 
собрания народных представителей из провинции 
Гуйчжоу. Китайцев интересовал процесс организации 
законотворчества в нашем ЗСО. Видимо, слухи о 
том, что наши областные парламентарии работают 
успешно и творчески, просочились и через великую 
китайскую стену. 

Вторая группа гостей приезжала в Прикамье из 
Германии, из Земли Новая Саксония. Похоже, что 
здесь наметился реальный переход от чисто 
культурных связей к связям экономическим. 

ОБЕЩАЛИ ОТСТРАНИТЬ ОТ ВЫБОРОВ 
Областная избирательная комиссия сделала 

первые серьезные внушения нарушителям. Попало, 

в частности, газете «Местное время», нарушившей 
закон о выборах, и Сергею Левитану - издателю 
газет «Губернские вести» и «ГубЧК». 

Страсти разгорелись вокруг газеты с «чекистским» 
уклоном, где критические материалы на соперников 
издателя по борьбе за губернаторское кресло не имели 
необходимой пометки о том, что материалы оплачены 
из соответствующего фонда. На Левитана даже 
пообещали подать в суд и отстранить его от участия 
в выборах в связи с грубым нарушением закона. 

По-человечески Сергею Владимировичу можно 
только посочувствовать - он хозяин своей газеты, в 
которой все, по условию, уже оплачено из его личного 
кармана. Увы, закон есть закон... Кандидат на 
любую должность имеет право хвалить себя, дорогого 
- собственными силами или чужими устами. Можно 
также критиковать соперников. Главное - не 
забывать указать, что все оплачено. 

ИМУЩЕСТВО НУЖНО СТРАХОВАТЬ 
В конце октября пожарные подразделения тушили 

на открытой автостоянке автомобиль «Фольксваген-
Венто». Благодаря своевременному прибытию 
пожарных, машина сгорела не полностью - выго
рели моторный отсек и приборная панель. Причиной 
пожара явилось нарушение владельцем правил 
эксплуатации топливной аппаратуры автомобиля, 
из-за чего произошла утечка топлива. Автомобиль 
не был застрахован. 

31 октября пожарные подразделения Дзер
жинского района выезжали на загорания в высотных 
домах. В одном случае на шестом этаже горел теле
визор, причем пластмассовый корпус выделял ядо
витый дым, так что жильцов верхних этажей при
шлось экстренно эвакуировать. Телевизор - не ав
томобиль, но страховка и тут не помешала бы 
хозяевам. 



ДШ ДОСУ покипи!^ 
ДУСТ НЕ ВЫРВЕТСЯ ИЗ ПЛЕНА 

В конце лета по Перми прошел слух - где-то в 
окрестностях города, в Пермском районе вот-вот 
начнется захоронение страшных ядов. В качестве 
могильников будут использовать ракетные шахты 
в расформированной воинской части. А шахты эти 
не герметичны, санитарным нормам не 
соответствуют, поэтому яды будут потихоньку 
просачиваться в почву, а оттуда - в водоемы. 
Вредный проект выгоден промышленникам: они 
получают для вредных отходов практически 
бесплатные хранилища. 

Сарафанное радио, как показывает опыт, 
хоть краешком подола, да заденет правду. 
Читатели нашей газеты попросили выяснить, 
какова же доля правды в данном случае? 

За разъяснениями мы обратились в 
Государственный комитет экологии Пермской 
области. Нашим собеседником стала Л . А. 
Овчинникова, главный специалист отдела 
государственного экологического контроля. 

— Людмила Александровна, есть ли в 
действительности такой проект, о каких ядах 
может идти речь и насколько все это опасно? 

— Проект захоронения промышленных 
отходов действительно есть. Это совместное 
д е т и щ е ООО «Конвек» и Пермского 
государственного технического университета. 

Напомню, что около 80 % промышленных 
отходов в нашей области является вредными. 
Часть отходов подлежит переработке или может 
быть просто уничтожена. Однако есть отходы, 
которые можно только захоронить. Это ядо
химикаты, снятые с производства - ДДТ, дуст 
и еще несколько наименований. Это отходы 
гальванического производства (шламы). И, 
наконец, замазученный грунт. 

Речь о необходимости выделения особого 
полигона для их захоронения ведется более 
десятка лет. СНиПы (строительные нормы и 
правила) здесь очень жесткие. Каждая группа 
отходов должна храниться в отдельном ангаре, 
при этом отходы складируются в особой таре. 
Могильник (так называется хранилище) 
абсолютно герметичен, делается из сплошного 
бетона, никая утечка веществ в почву или 
воздух невозможна. 

Построить такое хранилище очень дорого. 
В 1989 году области было не по карману под
нять подобный проект. Предприятия скла
дировали вредные вещества на собственных 
территориях. Бывали и сейчас встречаются слу
чаи, когда отходы вывозят на пустыри или в 
лес и просто выбрасывают там. Совсем недавно 
наша группа оперативного реагирования выез
жала в Кировский район по такому поводу -
150 разорванных мешков с ядохимикатами 
валялись в лесу. Штрафы за такие нарушения 
очень серьезные, но установить виновных 
удается далеко не всегда. 

Так вот, можно сказать, не было бы счастья, 
да несчастье помогло - с перестройкой нача
лась конверсия. Свертывалась оборона, пустели 
военные поселки, оказались ненужными ра
кетные установки. Специалисты пришли к 
выводу, что наземная часть комплекса для 
запуска ракет может быть с небольшими 
затратами переоборудована в могильник, 
отвечающий всем необходимым СНиПам. 

После четырехлетних переговоров с 
администрацией Пермского района было 
принято решение о создании полигона для 
захоронения опасных промышленных отходов 
на месте ракетного полигона «Центральный», 
в сем, километрах от поселка Таежный. 

— Так это, наверное, его жители и подняли 
панику? 

— Ничего подобного. Население поселка 
радо возможности получить работу - люди 
бедствуют, а уезжать им некуда. На полигоне 
нужна будет охрана, потребуются рабочие руки 
на выгрузке отходов. Что касается санитарных 
норм, то они здесь никак не нарушены -
санитарная зона вокруг полигона должна быть 
в три километра, а до поселка - все семь. 
Хочу подчеркнуть, что все отходы, которые будут 
привозиться на этот полигон, невзрывоопасны 
и негорючи, имеют пастообразный или 
порошковый вид. 

Полигон сохранит свое название - «Цент
ральный». Строиться он должен за счет пред
приятий, имеющих вредные отходы, и 
работать на основе самоокупаемости. Если сами 
могильники обойдутся не очень дорого, инфра
структура потребует серьезных затрат - это 
подъездные п у т , специальный транспорт, ох
рана, компьютерная база - все сведения о 
привезенных отходах, их количестве и 
качестве, источнике происхождения подлежат 
строжайшему учету. 

— Средства массовой информации сообщали, 
что руководители промышленных предприятий, 
собранные вами на совещание, «ура» не кричали. 

— Необходимость вывоза отходов с 
собственных территорий есть у всех. Сейчас 
мы предложили руководителям предприятий 
провести аудит с целью установления точного 
количества и состава вредных отходов. 
Процедуру эту, разумеется, придется оплатить 
предприятию. В дальнейшем за вывоз и 
захоронение отходов тоже придется платить. 
Но ведь это же нормальное явление, во всем 
цивилизованном мире так делается. 

— Ну, а если все-таки кому-то платить не 
захочется? Будут по-прежнему складировать 
отходы на своей территории? 

— Не будут. Госкомэкологии не даст на это 
разрешения .Тем более, что в этом году появ
ились новые законы, связанные с охраной 
природы - требования к промышленности 
ужесточаются. 

Впрочем, руководители сами должны 
понять, что в данной ситуации их предприятие 
только выигрывает. И такие понятливые, 
дальновидные руководители уже опре
делились. В числе первых - руководство ОАО 
«Морион». 

— Каковы вероятные сроки вступления 
полигона «Центральный» в действие? 

— В июле этого года проект поступил на 
вневедомственную государственную экспер
тизу, после чего был отправлен на доработку. 
До первого декабря экспертная комиссия 
примет окончательное решение. После этого 
полигон может быть обустроен в течение года. 

— Проект отправлен на доработку... но ведь 
это означает, что в нем не все было в порядке? 

— Были небольшие замечания у воз
душников, у гидрологов. Часто недочеты носят 
рабочий характер - ну, скажем, вместо четырех 
подписей, которые требуются для утверждения, 
почему-то оказалось три. Я советую вам 
обратить внимание на другое: как тщательно 
ведется работа над проектом, через сколько 
рук он проходит, прежде чем будет утвержден. 
Жители областного центра и самого Пермского 
района могут быть абсолютно спокойны: никто 
их не отравит. 

И. ГОЛУБИНА. 

По горизонтали: 1. Город в Пермской 
области. 7. Ябеда, доносчик. 12. Район Сочи. 
13. Протяжный, жалобный возглас. 14. Нота. 
15. Эта неприятность со стороны автомобиля 
грозит пешеходу, выбежавшему на дорогу 
в неположенном месте. 16. Осенний сорт 
яблони. 17. Нота. 18. Действующее лицо 
балета "Лебединое озеро". 20. Русский 
живописец.21. Ки-ноактриса, исполните

льница главных ролей в 
фильмах "Унесенные вет
ром", "Мост Ватерлоо". 23. 
Грамма! и' 1сокая ка I егория 
глагола. 24. Река в 
Башкортостане и Татар
стане. 25. Звание священ
нослужителя. 26. Речка в 
Перми. 28. Карбонат на
трия. 29. Торговое название 
хлоропренового каучука. 31. 
Персонаж повести Н. Гоголя 
"Вий". 34. Лососевая рыба. 
35. Опера С Рахманинова. 37. 
Штат в США. 39. Красный 
командир, участник гра
жданской войны. 40. Драма 
А. Островского. 42. Единица 
измерения электрического 
сопротивления. 44. То же, что 
и кукуруза. 45. Свойство тела 
после механического воз
действия принимать 
исходную форму. 48. Вы
борный церковный староста. 
50. Знак Зодиака. 52. Отец 
Уленшпигеля. 54. Вид судна, 
на котором совершал 
плавание Колумб. 56 . 

Старинное русское гладкоствольное орудие. 
58. Крепость в центре древнерусского 
города. 60. Река в Канаде и США. 61. Светский 
прием. 
По вертикали: 1. Река в Перми. 2. 
Торжественное, хвалебное стихотворение. 3. 
Горно-климатический курорт в Словении. 4. 
Разумный довод, основание. 5. Английская 
мера длины. 6. Повесть Вольтера. 7. Один 

из руководителей СССР. 8. Первая ступень 
музыкального лада. 9. Союз государств. 10. 
Мера площади. 11 . Популярный ита
льянский певец и киноактер. 18. Роман Э-
Войнич. 19. Женское имя. 20. Государство в 
Вест-Индии. 22. Птица отряда воробьиных. 
25. Место, по которому что-либо срезано. 27. 
Часть света. 30. Город в Перу. 32. 
Голландский мыслитель-вольнодумец. 33. 
Движение в танце. 36. Волшебная страна из 
сказки Ф. Баума. 38. Переведите на 
латинский язык слово "земля". 41 . Выход 
мяча за пределы игровой площадки. 42. 
Обработка драгоценного камня. 43. Древняя 
страна на берегу Мертвого моря. 44. 
Биржевой посредник. 46. Вид приветствия. 
47. Костная основа организма. 49. Начало 
реки. 51. Титул монарха. 53. Мир, согласие. 
55. Персонаж оперы Н. Римского-Корсакова 
"Снегурочка". 57. Изображение обнаженного 
тела. 59. Французский микробиолог, 
создатель антидифтерийной сыворотки. 

Составил Юрий ШЕВЦОВ 

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД. ОПУБЛИКОВАННЫЙ В N917. 
ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1.Балда. 6.Макаренко. 
12.Ераничи. 14.0м. 15.Ус. 16.«Беда». 17.Анубис. 20. 
Ереван. 21.Стропа. 23.Кепка. 24.«Наливайко». 29. 
Инок. ЗО.Волк. 31.Гну. ЗЗ.Кол. 34.Скань. Зб.Си. 37. 
«Идиот». ЗЭ.Калита. 41 Трактор. 44.Осадка. 45. 
«Обломов». 49. Аксиома. 52,Сет. 53. Ель. 55. Атом. 56. 
Запруд. 58. Ро. 59. Стена. бО.Абака. 61. Ага. 62. Отара. 
63. Арк. ПО ВЕРТИКАЛИ: 1 .Березники. 2.Ар. З.Лабе. 
4.Дневник. 5.«Аида». 6.Ми. 7.Контроль. в.Амур. 
Э.Египет. Ю.Ку. П.Осада. 13.Чан. 17Ас. 18.Бокс. 
1Э.Сапог. 22Айва. 25.Анод. 26.«Лолита». 27Конго. 
32.Уха. 34.Стаккато. 35.Саул. 36.Ил. 38.Орда. 
40.Тротуар. 42.Кастет. 43.Ром. 44.Опера. 46.База. 
47.0спа. 48.Мерка. бО.Иона. 51 .Омар. 54,Лог. 57Абэ. 

ЗАЩИТИМ СЕБЯ САМИ 
Пермское региональное отделение 

Партии пенсионеров: 
ул. Пушкина, 44. Тел. 123-084, 306-133. 

АДРЕСА ОБЩЕСТВЕННЫХ ПРИЕМНЫХ 

г. Пермь: 
1. Индустриальный район: 
— ул. Одоевского, 34, тел. 266-
918, (пн. — пт. 9.30—16.30); 
— ул. Чердынская, 20, 
тел. 289-001 (ср. 16.00—19.00) 
2. Ленинский район: 
— ул. Пушкина, 13. тел. 121— 
390 
(пн. —пт. 9.30—16.30); 
3. Свердловский район: 
— ул. Лодыгина, 7. Тел. 427-962 
(пн. —пт. 9.30—16.30); 
4. Мотовилихинский район: 
— ул. Циолковского, 19. тел. 
660—597 (пн. — пт. 9.30— 
16.30); 
5. Орджоникидзевский 
район: —ул. Репина, 20. 
ДК им. Чехова, тел.730—966 
(пн. — пт. 9.30—16.30); 
ул. Щербакова, 33. (вт. —ср. 
10.00-13.00), . 
— ул. Веденеева, 54 (вт. — чт., 
10.00-13.00), 
ДК Бумажник (пн. 16.00—18.00) 
6. Дзержинский район: 
— ул.Орджоникидзе, 171, тел. 
199-126 (пн. — пт. 9.30—16.30); 
7. Кировский район 
— ул. Ласьвинская, 22, тел. 
523—716 (пн. — пт. 9.30— 
16.30); 
Пермская область 
1. Пермский район: 
— с. Култаево, ДК, тел. 964—058 

2. г. Гремячинск: 
— ул. Грибоедова, 5, тел. (250) 
212—01 (пн. — пт. 15.00— 
18.00); 
— п. Юго-Западный, школа №2 
(пн. — пт. 15.00—18.00); — п. 
Шумихинский, школа № 12 (пн. 
— пт. 15.00-18.00); 
— п. Юбилейный, школа № 15 
(пн. — пт. 15.00-18.00); 
3. г. Чусовой: 
— ул. Чайковского, 8а, кв. 21 
( п н . - п т . 10.00—16.00); 
4. ЗАТО п. Звездный: 
— ул. Ленина, 12, почта (пн. — 
пт. 14.00—16.00); 
5. г. Кунгур: —ул. Гоголя, 17, 
тел. (271) 230—35 (пн. — пт. 
10.00-16.00); 
6. г. Березники: — ул. Мира, 
56, тел. (241) 458-78 (пн. — пт. 
10.00-16.00); 
7. г. Чайковский: - ул. Ленина, 
616, тел. (241) 341 -42 (пн. — пт. 
10.00-16.00). 
8. г. Оса: — ул. Мичурина, 60, 
тел. (291) 254—62 (пн. — пт. 
10.00-16.00); 
9. г. Соликамск: - пр. Ленина, 
37, КДЦ, тел. 575-^0 (вт. 10.00 
-12 .00 , пт. 14.00-16.00) 
10. п. Юго-Камский:, 
— ул. Сибирская, 19а—14, 
тел. 559-^9. 
11. п. Кукуштан: 
— ул. Калужская, 7—3. 

(ср. —сб., 15.00—18.00) 
Для вступления в Партию пенсионеров необходимо 

заполнить заявление в двух экземплярах, принести две 
фотографии размером 3x4 см и оплатить стоимость 
изготовления партбилета. Членских взносов у Партии 
пенсионеров нет. 

Во всех отделениях для членов партии даются 
бесплатные юридические консультации. 

Члены партии имеют возможность приобретать 
н а б о р ы п р о д у к т о в п и т а н и я по ц е н а м т о в а р о 
производителя. 

На снимке - Борис Семенович Касаткин. 
Участник Великой Отечественной войны, боевой 
комбат-орденоносец.По образованию - медик. 
Более сорока мирных лет посвягил работе на 
кафедре судебно-медицинской экспертизы 
Пермской медакадемии. Заведовал ею. 

Оптимист по натуре. Таким он был на войне, 
таким остается и сегодня. Хорошо, когда такие 
люди живут рядом. 

Фото А. Лебединского. 

ГАЗЕТА ЗАРЕГИСТРИРОВАНА УРАЛЬСКИМ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНЫМ УПРАВЛЕНИЕМ 

МИНИСТЕРСТВА РФ ПО ДЕЛАМ ПЕЧАТИ, 
ТЕЛЕРАДИОВЕЩАНИЯ И СРЕДСТВ 

МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ. 
РЕГИСТРАЦИОННЫЙ НОМЕР ПИ № 11-0299 

УЧРЕДИТЕЛЬ 
Н. В. ГРИБАНОВА 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 
614000, г.ПЕРМЬ, 
УЛ. ПУШКИНА, 44 

ТЕЛ.: 12-30-84, 12-19-99 

АДРЕС ТИПОГРАФИИ: Г. БЕРЕЗНИКИ, УЛ. ХИМИКОВ, 7 
ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «ТИПОГРАФИЯ КУПЦА ТАРАСОВА». 

ЗАКАЗ №7193 
ВРЕМЯ ПОДПИСАНИЯ В ПЕЧАТЬ:9.11.2000 г. в 16.00 

ТИРАЖ 50 000 ЭКЗ. 
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО. 

РЕДАКТОР 
.5. ГОЛУБИНА 


